

## ALLESKLAR?!



## Die Krux mit Facebook & Co.

☛ Es ist eine Krux mit den angeblich sozialen Medien. Als Facebook und Co. einst der Öffentlichkeit präsentiert wurden, dachte man noch, ist doch toll, wenn jeder alles veröffentlichen kann.

Doch so toll ist das eben nicht. Im Gegenteil: Diese neuen Medien sind längst zur Gefahr für unser Gemeinwesen geworden.

Um das zu erkennen, muss gar nicht über den großen Teich auf Trumps Lügengeschichten geguckt werden, bewusste Irreführungen und Fehlinformationen gehören auch hier längst zum Alltag.

Ein Beispiel aus Bad Bramstedt: Die SZ-Redaktion erreichte ein aufgeregter Anruf: Auf dem Weihnachtsmarkt der Stadt gilt nun doch 2G. Das verbreitete auf Facebook der Ausrichter eines angeschlossenen Events. „Neueste Information von heute, 11 h“, postete der Mann. Die SZ hatte am selben Tag berichtet, dass eine Entscheidung des Kreises noch aussteht, welche G-Regel auf dem Markt gelten soll. Was stimmt denn nun?

Also alles stehen und liegen gelassen und zum Telefonhörer gegriffen. Niemand hatte davon gehört. Offizielle Ansprechpersonen waren gerade in einer Besprechung und zunächst nicht erreichbar, eine Antwort kam dann aber per WhatsApp.

Nach rund einer Stunde Recherche stellte sich heraus: Es war nichts dran an der Meldung. Der Autor hat sie mittlerweile gelöscht und ich frage mich, wie unaufgeregt und friedlich wäre diese Welt, gäbe es diesen ganzen Mist nicht.

SZetto